

Wieder Trio an der Spitze



Oliver Frosch, Christian Zöger und Klaus Ziegler führen seit 1. Januar 2022 gemeinsam das Unternehmen NordCap / Foto: NordCap

Mit dem Einstieg von Oliver Frosch hat NordCap seit dem 1. Januar 2022 wieder ein Trio an der Unternehmensspitze. Der geschäftsführende Gesellschafter gab in einem Statement auf der LinkedIn-Seite von NordCap bekannt, welche Herausforderungen und Schwerpunkte er sieht und worauf er sich besonders freut.

„Nach vielen Jahren in Managementfunktionen in verschiedenen Branchen und großen Unternehmen, freue ich mich auf den inhabergeführten Mittelstand und die Herausforderungen als Unternehmer. Die Zukunft wird uns als Branche und Unternehmen sehr fordern. Sie wird durch schnelle und innovative Entscheidungen geprägt sein, schnelle entscheidungsfreudige Unternehmen werden profitieren. NordCap wird in den nächsten Jahren die Veränderungen im Markt erfolgreich begleiten und mitgestalten. Hier liegt der Schwerpunkt darauf, dem Kunden Mehrwerte für sein Geschäftsmodell aufzuzeigen und ihn als Systempartner in allen Bereichen zu unterstützen. Ich freue mich sehr, zusammen mit meinen Kollegen die Zukunft der NordCap GmbH & Co. KG gestalten zu dürfen!“

Im